

“Es esencial que el Sporting se mantenga”

El delantero desearía volver a la selección, “pero es complicado”

Gijón, J. J. El delantero David Villa habló ayer durante su participación en un acto publicitario de su paso por el fútbol de Estados Unidos, del Sporting, la selección y el Barcelona.

“Es esencial que el Sporting logre la permanencia” aseguró el delantero asturiano “están en el camino pero con todas las dificultades que tiene la Primera división. Tendrán que trabajar mucho”. Villa recordó como había vivido el ascenso del Sporting, “durante la primera parte estábamos entrenando así que no sabía el resultado hasta que acabamos, luego ya lo seguimos en el camino a casa. Fue una sensación rara y no pude disfrutarlo tanto como el otro ascenso por aquello de la distancia”. Para Villa “lo más importante que ha logrado el Sporting en las últimas temporadas es llenar de orgullo a sus seguidores y a los amantes del fútbol en general” y está seguro de que “ningún sportinguista se hubiera sentido defraudado si al final no hubiera logrado el ascenso”.

Villa ve “complicado aunque

me gustaría” volver a la selección sobre todo “porque estoy muy cerca de los cien partidos. Sin embargo tanto antes que iba siempre como ahora que no voy la decisión es siempre del seleccionador, yo voy a seguir trabajando en mi club para que me vuelvan a llamar”. No obstante el delantero destaca que “hay otros jugadores jóvenes y muy buenos que tienen un futuro enorme y es lógico que se apueste por ellos”.

El asturiano esta muy contento con su experiencia en Estados Unidos, “tanto en el fútbol como al margen de él es una gran oportunidad para mi familia de vivir en una ciudad como Nueva York y ello es posible gracias al fútbol”. David Villa también habló sobre el Barcelona y Luis Enrique, “empezó con altibajos y muchas críticas pero al final ha hecho al Barça campeón de todo. Es cierto que tiene a los mejores jugadores del mundo pero la exigencia es tan grande que quedar segundo no sirve de nada”.

A pesar de formar un tándem goleador con Pedro y Messi, Villa cree que la actual delantera



David Villa, en Astur Wagen.

del equipo catalán es la mejor “no solo de la historia del Barcelona sino también de cualquier equipo”.

Para Villa “la lucha por la Liga estará como siempre entre el Real Madrid y el Barcelona pero no

se pueden despistar porque sino ahí está el Atlético de Madrid. Personalmente me gustaría que hubiera más equipos luchando por el título pero ya se están quedando descolgados y sinceramente no lo veo”.

Boxeo



Laura, Oliver y Enrique.

Medallas asturianas en el Campeonato de España

Gijón, J. J.

Los boxeadores Enrique Florentino (Asturbox), Alex Galán (Fer&Fer) y Laura Fuertes (Asturbox) acabaron proclamarse campeones de España. Florentino, que compitió en la categoría junior de -52 kilos, se impuso en la final al madrileño Rubén del Val; sumándose este triunfo al campeonato de España de Comarcas en la categoría de -50 kilos y se afianza a sus 15 años como una de las grandes promesas del boxeo español. Laura Fuertes de 16 años, se impuso en -48 kilos a la catalana Carla Guillén. El tercer oro lo consiguió Alex Galán en -60 kilos en categoría joven. Galán que ha participado recientemente en el Europeo fue muy superior a sus rivales.

Baloncesto

El torneo Liberbank cita a las mejores canteras del Norte

La competición se disputa el próximo domingo con unos 400 jugadores

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga y la Fundación Gijón Baloncesto organizan el próximo domingo la undécima edición del torneo Liberbank de baloncesto en el que tomarán parte alrededor de jugadores de las categorías alevín masculino e infantil, cadete y junior masculino y femenino.

El torneo fue presentado ayer por el secretario del club gijonés Armando Menéndez, el presidente de la Fundación, Pedro López Ferrer y el director de Gijón Empresas de Liberbank, Miguel Morilla.

En el torneo participarán las canteras de dos equipos de ACB como son el Obradoiro y el Baskonia, junto con las del Colegio Leonés, Peleteiro (Santiago de Compostela), Cantbasket (Cantabria), Baloncesto León, Agustinos (León), Paüles (Baracaldo), Basketmar-Grupo y Grupo Covadonga además de la selección alevín masculina asturiana.

Los partidos se disputarán en las dos canchas del Grupo Covadonga y en el pabellón de La Tejerona que sustituye este año al palacio de los deportes ya que es-



De izquierda a derecha, Juan José Títo, Pedro López Ferrer, Armando Menéndez y Miguel Morilla. | JUAN PLAZA

te está ocupado por la celebración de la Copa Burn de Freestyle. En el Braulio García tendrá lugar la competición infantil y cadete masculina, en el Guillermo García la junior masculina y en La Tejerona el infantil, cadete y junior femenino y el alevín masculino.

En todas las categorías masculinas se disputarán dos semifinales, 10.30 y 12.15 horas, el tercer y cuarto puesto a las 17 horas y la final a las 19 horas.

Por su parte las femeninas serán por el sistema de ligilla ya que son tres equipos por categoría. Según las reglas del torneo.

en los tres primeros cuartos de la categoría alevín deberán ser utilizados todos los jugadores y sólo se podrán hacer cambios en caso de lesión y es obligatorio de que cada jugador debe de jugar al menos un cuarto completo. Será una jornada intensa y que suele atraer a numerosos aficionados.